

Geschlechtsbestimmung



Kaninchen haben am Geschlecht **2 Öffnungen**. Die untere ist der **Anus**, aus dem die Köttel kommen und die obere bei Männchen die **Penisspitze mit punktförmiger Öffnung** und bei Weibchen die **schlitzförmige Vulva**. **Ob das Geschlecht ausgestülpt werden kann, ist KEIN Anhaltspunkt, da sich auch die Vulva bei Druck vorwölben kann** und so leicht mit einem Penis verwechselbar ist. Je älter die Kaninchen werden, desto eindeutiger ist die Bestimmung. Jedoch sollte die **Bestimmung nie nur von Laien vorgenommen** und im Zweifelsfall ein **Tierarzt** aufgesucht werden. Relativ sicher kann man Kaninchen ab einem **Alter von 8 Wochen** einem Geschlecht zuordnen. Sind die Kaninchen schon älter und die Männchen noch unkastriert, liegen die **Hoden unbehaart links und rechts, schrägt vor dem Geschlecht**. Allerdings können Kaninchen ihre Hoden auch **hochziehen**, sodass sie dann schwerer zu finden sind.